

# Bureau Fédéral

## Consultation à distance du 1<sup>er</sup> juillet 2022

---

Membres ayant participé au vote :

M. Jean-Pierre SIUTAT – Président

Mmes Carole FORCE, Nathalie LESDEMA, Stéphanie PIOGER

MM. Christian AUGER, Thierry BALESTRIERE, Pierre DEPETRIS, Jean-Pierre HUNCKLER, René KIRSCH, Stéphane KROEMER, Paul MERLIOT, Gérald NIVELON, Yannick OLIVIER et Alain SALMON

---

Lors de sa réunion du 8 juin 2022, le Comité Directeur LNB a proposé à la FFBB l'engagement du Club de l'Elan Béarnais Paul Lacq Orthez (EBPLO) en Basketball Champions League (BCL) pour la saison 2022-2023.

Parallèlement à cette décision, le Conseil Supérieur de Gestion sur proposition de la Commission de Contrôle de Gestion, a décidé le 23 juin 2022 de ne pas engager le club de l'EBPLO en championnats LNB pour la saison 2022-2023.

Le Bureau Fédéral, consulté à distance le 20 juin 2022, a validé l'engagement de l'EBPLO en BCL sous réserve de confirmation de son engagement en première division masculine professionnelle organisée par la LNB pour la saison 2022-2023

L'EBPLO sera de nouveau auditionné le 11 juillet 2022 par le Conseil Supérieur de Gestion, à une date postérieure au tirage au sort de la BCL.

Le Bureau Fédéral est consulté afin de donner son avis concernant l'engagement de l'Elan Pau Lacq Orthez au sein de la Basketball Champions League pour la saison 2022-2023.

Les réponses ont été recueillies par mail :

Pour : 0

Contre : 14

Abstention : 0

**Le Bureau Fédéral, à l'unanimité des membres ayant répondu, se prononce contre l'engagement de l'Elan Pau Lacq Orthez au sein de la Basketball Champions League pour la saison 2022-2023**